



## Statuten des Vereins neu ab 1. Oktober 2019

Zweck: Der Verein bezweckt die Förderung der Forschung und des Bildes der Weltgesellschaft im internationalen Rahmen und Austausch. Der Verein widmet sich Fragen der Wechselwirkung zwischen globalen und lokalen Entwicklungen; führt Personen und Institutionen (Kompetenzen) zu diesen Fragen in Netzwerken zusammen; ergreift Initiativen für Projekte und Aktivitäten in praxisrelevanten Bereichen; fördert das Bild der Weltgesellschaft in Forschung, Kultur und Alltag. (UID: CHE-112.497.694)

§ 1. Der Verein aktualisiert die Umsetzung des Zwecks (siehe oben) nach wichtigen Veränderungen der Situation seit der Gründung 2005 auf 31. Januar 2020.

§ 2. Reflexion und Erschliessung neuer Handlungsspielräume im Blick auf lokale, kommunale und städtische Gemeinwesen im Kontext der Globalisierungsschübe der letzten 15 Jahre, wie zum Beispiel Digitalisierung, Virtualisierung, neue Medien, Klimaveränderung, Überwachung, Kommerzialisierung.

§ 3. Der Verein baut auf bereits bestehende Verbindungen und Partnerschaften (Osteuropa-Netzwerk, Deutschland und der Schweiz) auf und zieht diese in die Umsetzung aktiv ein, wobei auch neue Partner einbezogen werden.

§ 4. Der Verein beruht auf Freiwilligenarbeit, finanziert sich aus Spenden und/oder Non-Profit Mitteln zur Deckung von Spesen und Kosten für Aktivitäten und Projekte.

§ 5. Der Verein hält im Januar des beginnenden Geschäftsjahrs eine GV ab, welche die abgeschlossenen, laufenden und geplanten Aktivitäten darstellt und über die zu verwendeten oder aufzubringenden, finanziellen der sachlichen Mittel beschliesst.

§ 6. Der Verein betreibt eine spezielle Seite auf der Website von cultur prospectiv <https://www.culturprospectiv.ch>

§ 7. Der Verein nutzt die Räumlichkeiten des Präsidenten Willy Meier, Restaurant - Hotel Schäfli, Charlottenstrasse 1, 8887 Mels, und ist als Geschäftssitz domiziliert in Stadelhoferstrasse 26, 8001 Zürich.

§ 8. Der Verein informiert in drei Bulletins pro Jahr die bisher, aktuell oder neu hinzukommenden Partner (Interessenten) über Aktivitäten und Resultate und öffnet sich für Feedbacks und Anregungen aus dieser gezielten Öffentlichkeit.

Zürich, Mels                      1. Oktober 2019

Willy Meier

Hans-Peter Meier

Präsident

Mitglied des Vorstands